

► Outils
pour le carnet
de suivi



Cependant, ces étapes peuvent figurer sur une même trace. Par exemple, la fiche avec tous les prénoms des élèves est réutilisée régulièrement en cours d'année en changeant de couleur à chaque utilisation. Ainsi, il est facile de voir les progrès de l'élève sur la reconnaissance des prénoms de ses camarades de classe.

Classe de PS, école George Sand, Bussy-Saint-Georges (77). Ici les prénoms reconnus sont entourés de la couleur relative à la date de l'évaluation. Trois couleurs, trois évaluations : rouge en novembre, verte en mars, bleue en juin.

Quelle notation adopter ?

Avec le carnet de suivi, la notation du travail n'a plus lieu d'être. Plus de smileys, ni de lettres, ni de couleurs... Seul l'endroit où est archivé le travail implique qu'une étape est franchie. Les entraînements sur papier sont corrigés avec l'élève et, s'ils montrent un progrès, collés dans le carnet de suivi.

Quand quelques étapes d'une compétence sont colorées dans le parcours de cycle, la compétence est en cours d'acquisition. À partir du moment où toutes les étapes du parcours décidé par l'équipe enseignante ont été franchies, la compétence est acquise.

Vous pouvez néanmoins, si vous le souhaitez, avoir un tampon encreur indiquant « RÉUSSI » à apposer par l'élève sur son travail.



Proposition de Anne Mourot, MS/IGS, école Notre-Dame, Argenteuil (95)